

# Senam Massal Geopark Awali Kenduri Swarnabhumi di Merangin

solmi - [JAMBI.DEMOKRAT.CO.ID](http://JAMBI.DEMOKRAT.CO.ID)

Jul 27, 2024 - 15:32



MERANGIN - Perhelatan akbar Festival Biduk Gedang Beselang Angkut Padi serangkaian kegiatan Kenduri Swarnabhumi Kabupaten Merangin 2024, diawali dengan senam massal Geopark Merangin di Gelanggang Bantai Adat Kecamatan Tabir, Sabtu (27/7).

Senam massal itu diikuti berbagai lapisan masyarakat dan para pelajar dari sejumlah sekolah di Tabir. Tampak hadir Pj Bupati Merangin H Mukti, Ketua TP

PKK Merangin Dr Hj Idriani Mayesti Mukti, Forkopimda Merangin, Ketua Dharma Wanita Ny Rizmila Fajarman.

Hadir juga Ketua Pokja Festival Kemendikbud Ristek RI Meta Ambar Pana, Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Jambi Imron Rosyadi diwakili Herpandi Hadi, para kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di jajaran Pemkab Merangin.

Usai senam massal Geopark Merangin, bupati bersama rombongan melakukan penaburan 30 ribu benih ikan di Sungai Batang Tabir. "Semoga benih ikan ini cepat besar dan bisa memenuhi kebutuhan ikan bagi masyarakat," ujar Pj Bupati.

Masih di sekitar kawasan Sungai Tabir tersebut, Pj bupati bersama rombongan dan masyarakat melakukan penanaman Pohon Ketapang secara serentak, di bantaran Sungai Tabir.

Menariknya juga dilakukan Gotong Royong massal mengumpulkan sampah-sampah plastik yang jika dibiarkan berserakan akan mencemari lingkungan, karena plastik akan sangat susah hancur meskipun sudah puluhan tahun.

Acara Perhelatan akbar Festival Biduk Gedang Beselang Angkut Padi serangkaian kegiatan Kenduri Swarnabhumi Merangin 2024 siang Sabtu (27/7) itu, diakhiri dengan pembukaan Bazaar Kuliner dan UMKM oleh Ketua TP PKK Dr Hj Idriani Mayesti Mukti.

Berbagai jenis makanan penuh kearifan lokal disajikan, termasuk berbagai jajanan dan makanan kemasan hasil kerajinan masyarakat di jajaran oleh para pelaku Usaha Makro Kecil Menengah (UMKM).

Semua kegiatan Festival Biduk Gedang Beselang Angkut Padi serangkaian kegiatan Kenduri Swarnabhumi Kabupaten Merangin 2024 siang Sabtu (27/7) tersebut dipusatkan di Gelanggang Bantai Adat Dusun Baru Desa Rantau Panjang, Kecamatan Tabir.

Sementara itu puncak acara Festival Biduk Gedang Beselang Angkut Padi serangkaian kegiatan Kenduri Swarnabhumi Kabupaten Merangin 2024 rencananya akan dibuka Gubernur Jambi H Al Haris, di lokasi Rumah Tuo Rantau Panjang Tabir, Sabtu malam (27/7).(IS/kom)